

ABSTRAK

Ayu Rosyida, 2012 SKRIPSI. Judul : Analisis Implementasi Gadai Emas Syariah Untuk Pembiayaan Nasabah Pada PT. BRISyariah Kantor Cabang Malang”

Pembimbing : H. Ahmad Djalaludin, Lc., MA

Kata Kunci : Pembiayaan Gadai Emas Syariah, akad Qardh wal Ijarah

Bank BRISyariah merupakan lembaga keuangan yang merespon kebutuhan masyarakat dalam berbagai produknya, termasuk transaksi gadai emas syariah yang beberapa tahun terakhir mengalami perkembangan pembiayaan yang sangat pesat. Bank memfasilitasi transaksi gadai emas syariah untuk memenuhi kebutuhan jangka pendek nasabah. Diantaranya untuk pendidikan, kesehatan, modal usaha dan lain-lain. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana implementasi gadai emas syariah pada PT. BRISyariah Cabang Malang, apa yang menjadikan produk gadai emas syariah lebih unggul dari produk lainnya di PT. BRISyariah serta menganalisis bagaimana dampak kebijakan peraturan ulang standar operasional prosedur untuk gadai emas syariah yang ditetapkan oleh Bank Indonesia pada PT. BRISyariah Cabang Malang.

Dengan melihat permasalahan penelitian, maka metode yang digunakan adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Untuk pengumpulan data yaitu data primer dan data sekunder dengan teknik wawancara, observasi, dokumentasi dan studi kepustakaan. Selanjutnya model analisis data adalah reduksi data dan verifikasi atau penarikan kesimpulan.

Dari hasil analisis disimpulkan bahwa implementasi gadai emas syariah mampu membantu nasabah dalam memenuhi kebutuhan jangka pendeknya. Gadai emas syariah pada PT. BRISyariah Cabang Malang menerapkan prinsip akad Qardh wal ijarah yang berarti akad pemberian pinjaman oleh bank kepada nasabah disertai tugas agar bank menjaga barang jaminan yang diserahkan. Penerapan akad ini telah sesuai dengan fatwa MUI dengan syarat biaya-biaya yang dikenakan dalam transaksi tersebut memang biaya-biaya yang sungguh-sungguh diperlukan. Produk gadai emas syariah pada BRISyariah memiliki kelebihan persyaratan lebih mudah, pelayanan cepat, proses transaksi yang cepat serta nilai taksiran yang lebih bagus. Sedangkan dampak kebijakan Bank Indonesia terkait Standar Operasional Prosedur untuk gadai emas syariah membawa dampak bagi pihak bank maupun nasabah. Tetapi dengan adanya kebijakan tersebut telah memberikan perbankan syariah kejelasan tentang peraturan dan ketentuan-ketentuan yang mengatur transaksi gadai emas syariah agar terhindar dari kegiatan yang bersifat spekulatif.

